

Acción anti-terrorista reclaman en Colombia

Bogotá, diciembre 18. (Latin). Voceros de las principales actividades económicas colombianas denunciaron ayer una "falta probuberante de solidaridad nacional" y demandaron una acción decidida del gobierno para hacer frente a la ola de secuestros que ha conmovido al país en las últimas semanas.

Alberto Vásquez Restrepo, presidente de la Cámara Colombiana de la Construcción (CAMCACOL), dijo en declaraciones a los periodistas que los sectores público y pri-

vado deben colocarse "en pie de guerra" para librar una batalla sin cuartel dirigida a liquidar las bandas de secuestradores que tratan de imponer su voluntad. Planteamientos similares formularon Eduardo Gómez Gutiérrez, presidente de la Bolsa de Bogotá, Ignacio Copete Lizarralde de la Corporación Financiera Colombiana, Manuel Castellanos, de la Asociación para el Fomento de la Producción y la Sociedad Colombiana de Economistas. El clamor empresarial se hizo sentir

Pasa a la página 74

Secuestradores liberan ileso al hijo del Pde. de Chipre

Nicosia, diciembre 18. (Latin-Reuters). El hijo del presidente de Chipre, Spyros Kyprianou, liberado esta madrugada tras la promesa formal del gobierno a sus secuestradores de que no serán castigados, regresó a su hogar, siendo recibido como un héroe al cabo de tres días como rehén de extremistas chipriotas. El subteniente Achilleas Kyprianou, de 21 años, había sido capturado por dos desconocidos en las puertas del cuartel donde prestaba servicio.

Rechazó demandas

Pese al perdón presidencial, el gobierno advirtió a los extremistas que cualquier acto ulterior cometido por ellos simpatizantes de la organización Eoka-Buge bregan por la unificación de Chipre con Grecia —será tratado sin conminación alguna.

Durante el cautiverio del joven Pasa a la página 111

Condenan a muerte a asesino francés

Paris, 18 Dic. (DPA). Un tribunal de Paris condenó ayer a muerte por asesinato doble a Jean Portais, de 68 años, se dijo hoy.

El condenado pasó ocho años en prisión preventiva, después de haber logrado su abogado aplazar repetidas veces el comienzo del proceso.

Jean Portais fue hallado culpable de haber matado con arma de fuego a una mujer de 42 años en agosto de 1968, durante el asalto a una joyería.

Al ser detenido el año siguiente en marzo durante un control policial, logró abrirse paso a tiros, matando a una policía de

Pasa a la página 55

Huyen enfermos de asilo incendiado y 33 perecieron

Manila, Filipinas, Dic. 18 (Latin-Reuters). Un cierto número de enfermos mentales alojados en un establecimiento que se incendió ayer pueden haber escapado aprovechando la confusión del momento, dijo el director del Hospital Mental Nacional, doctor Jaime Castañeda.

Más de mil pacientes debieron ser evacuados de sus habitaciones y celdas, y muchos de ellos lucharon a brazo partido con los bomberos y asistentes.

Murieron 33 de los internados, pero hasta hoy sólo se habían identificado a 17 cadáveres, totalmente carbonizados.

"Hay muchos desaparecidos, y algunos de ellos quizás huyeron durante el incendio", comentó el director de La Prensa.

Pasa a la página 110

Tribunal confirma pena de muerte a un general iraní

Teherán, diciembre 18. (Latin-Reuters). Un tribunal de apelación militar mantuvo firme hoy la condena a muerte de un general del ejército convicto de espionaje para una embajada extranjera. La Corte de cinco jueces señaló que su decisión contra el general de división Ahmed Mogarrabi, de 58 años, fue por unanimidad. Dijo sobre el caso que el oficial pidió autorización para apelar ante la Suprema Corte de Justicia del Estado, pero no indicó si tal permiso había sido concedido.

La condena del general fue publicada en el diario oficialista "Rastakhiz" el jueves último. En la misma información se daba cuenta del arresto de un funcionario público, que será juzgado mañana por espionaje.

Negó cargos

El general Mogarrabi admitió hoy que trabajó para una emba-

jada foránea cuyo nombre no se suministró, pero negó haber entregado a los extranjeros información secreta.

"Sólo les di información general, obtenida de periódicos locales y extranjeros, pero jamás puse en peligro la seguridad nacional. Siempre fui fiel al juramento que presté a mi país", comentó.

El general indicó que se le requirió información sobre la capacidad militar del país y sus debilidades durante las hostilidades que tuvo con Irak, y cuando Irán

Pasa a la página 45



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE BESO. Roma, Dic. 18 (AP). La actriz italiana Gina Lollobrigida recibe un beso del torero español Luis Miguel Dominguín, premiado como uno de los diez hombres más elegantes del mundo, por una casa de alta costura de Roma.

Melgar decreta indulto que favorece a mil reos comunes

Tegucigalpa, diciembre 18. (AP). El gobierno del general Juan Alberto Melgar Castro decretó un indulto que favorecerá a alrededor de mil presos comunes, anunció el ministro de Gobernación y Justicia, coronel Alonso Flores Guerra. Dijo que el indulto entrará en vigencia en los primeros días de enero y beneficiará a los reos, procesados o condenados que hubiesen cometido delitos antes del 10 de diciembre de 1974, añadió.

Los únicos no comprendidos en la decisión gubernamental son los que hayan sido condenados por delitos de asesinato, parricidio, infanticidio o robos seguidos de amenazas.

Pasa a la página 72

Nicaragua informa captura de un grupo de sandinistas

Managua, diciembre 18. (AP). Un grupo de rebeldes fue capturado por miembros del ejército en el departamento de Río San Juan, cerca de la frontera con Costa Rica, anunció ayer el coronel Aquiles Aranda, jefe de la oficina de Leyes y Relaciones de la Guardia Nacional. Aunque el coronel Aranda confirmó la captura de los insurgentes, que dijo pertenecen al Frente Sandinista de Liberación Nacional...

... (FSLN), no explicó si éstos fueron capturados en combate, limitándose a decir que "más tarde dará a conocer un comunicado".

El militar agregó que son once rebeldes capturados pero no

quiso dar nombres, ni decir si hay heridos o muertos.

Fuentes militares aseguraron que un abogado ligado al ejército viajó a la ciudad de San Carlos, donde fueron trasladados los guerrilleros.

Pasa a la página 72

Buscan a secuestradores de esposa de industrial vienés

Viena, diciembre 18. (Latin-Reuters). (Por Sidney Weiland). La policía bloqueó las principales rutas de salida de esta ciudad luego que un próspero empresario austriaco pagara por lo menos 1.25 millones de dólares en concepto de rescate por la liberación de su secuestrada esposa. La mujer, Lotte Boehm, de 42 años de edad, fue dejada por un automóvil en una estación de servicio (gasolinera) cerca de su casa a las 4:14 de la madrugada (03:14 GMT.) aproximadamente 2 horas después que el dinero del rescate fuera entregado en un lugar de cita acordado en secreto.

La señora Boehm estaba ileso pero manifestó que se hallaba en estado de profunda conmoción des-

pués de su odisea de cuatro días y medio. Aparentemente fue bien tratada e incluso se le suministraron los medicamentos que suele tomar, mientras sus secuestradores regateaban con su esposo

Pasa a la página 72



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ELEFANTE MARINO. Puente Año Nuevo, California, Dic. 18 (AP) Un enorme elefante marino que salió a la superficie y se adentró en la playa, es visto con admiración momentos antes de que re-

turnara al mar. Expertos que lo vieron no pudieron calcular el peso exacto del animal, calculándolo solamente en muchas toneladas.

al cerrar la edición